
Бизнес-элита Южного 
Урала определила вектор 
развития на ближайшие 
годы. Об этом шел раз-
говор на девятой отчетно-
выборной конференции 
союза промышленников 
и предпринимателей Че-
лябинской области, пре-
зидентом которого явля-
ется председатель совета 
директоров ОаО «ММК» 
Виктор Рашников.

К сожалению, он не смог 
прибыть на конферен -
цию, поскольку в рамках 

поручения президента РФ уча-
ствовал во Всероссийском со-
вещании по снижению  затрат 
естественных монополий. С 
отчетом о работе СПП за послед-
ние два года выступил первый 
вице-президент общественного 
объединения предпринимате-
лей, генеральный директор ОАО 
«Челябинский трубопрокатный 
завод» Александр Федоров, 
сообщает собственный кор -
респондент «Магнитогорского 
металла» в областном центре 
Галина Иванова.

– Наш союз – крупнейшее 
объединение работодателей 
области, в него входят 72 члена, 
32 юридических лица, – отме-
тил Александр Федоров. – И его 
ряды растут. Пожалуй, сегодня 
важнейший вопрос – подготовка 
квалифицированных кадров для 
промышленности. Не случайно 
эта проблема была поднята на 
недавнем Всероссийском со-
вещании в Магнитогорске под 
председательством президента 
Дмитрия Медведева. Мы со-
ставили прогноз потребности 
в высококвалифицированных 

кадрах на 2011–2015 годы. На 
пяти участвовавших в опросе 
предприятиях выявлен дефи-
цит работников 107 специаль-
ностей.

По словам Александра Фе-
дорова, сегодня минимальный 
размер зарплаты по области – 
5900 рублей. Этого маловато, 
и профсоюзы предлагают ее 
размер увеличить в 2012 году до 
8082 рублей.

– Минувший кризис больно 
ударил по производству обла-
сти, – продолжил докладчик. – 
За 2009 год его объемы упали 
на 19,5 процента. Но уже в 
прошлом году промышленность 
сработала с двенадцатипро-
центным плю -
сом. В области 
р е а л и з о в а н ы 
350 инвестици-
онных проектов, 
созданы 27 ты-
сяч новых ра -
бочих мест. На 
ММК запущен 
к р у п н е й ш и й 
в России стан 
«5000», на ЧТПЗ 
– «Высота 239» 
по производству 
труб большого диаметра. Сей-
час в Магнитке продолжается 
строительство стана «2000», на 
ЧМК – рельсобалочного стана.

В Законодательное собрание 
области представлен законопро-
ект по предоставлению налого-
вых льгот инвесторам, вложив-
шим в развитие производства 
не менее трехсот миллионов 
рублей. Также предлагается вы-
работать механизм передачи в 
аренду инвесторам либо выкупа 
ими пустующих производствен-
ных площадей оборонных пред-
приятий.

– Мы с заместителем губерна-
тора Павлом Рыжим обсудили за-
дачу создания четырехступенча-
той системы подготовки кадров 
для производства, – говорит за-
меститель председателя ЗСО Се-
мен Мительман. – Планируется 
создать координационный совет 
по кадровой политике при губер-
наторе, региональный центр по 
стандартизации и сертификации, 
экспертно-методический центр, 
а также ряд центров по повыше-
нию квалификации специалистов 
(один для работников сервиса 
уже образован). Формируется 
банк данных наиболее востре-
бованных профессий.

Генеральный директор ОАО 
«Челябэнергос -
быт» Вячеслав 
Середкин пора-
довал предпри-
нимателей, сооб-
щив о грядущем 
снижении энерго-
тарифов для сель-
ского хозяйства и 
малого бизнеса: 
их рост не дол-
жен превышать 
пятнадцати про-
центов.

Гость  из  Москвы,  вице -
президент Российского союза 
промышленников и предприни-
мателей Виктор Черепов, поздра-
вив участников конференции с 
этим знаменательным событием, 
сообщил, что 21 апреля этого 
года состоится очередной съезд 
РСПП. Он пройдет под предсе-
дательством премьер-министра 
Владимира Путина в рамках 
недели российского бизнеса. 
На нем будут обсуждать пути 
решения задач, поставленных 
Президентом РФ Дмитрием 
Медведевым на совещании 

в Магнитогорске, реализация 
Стратегии-2020.

Важнейшим событием кон-
ференции областного союза 
промышленников и предпри-
нимателей стало подписание 
двустороннего соглашения о 
социально-экономическом со-
трудничестве между СПП и пра-
вительством региона.

Со стороны правительства 
подпись под документом по-
ставил первый вице-губернатор 
Сергей Комяков, со стороны 
СПП – первый вице-президент 
регионального отделения Алек-
сандр Федоров.

– Подписание соглашения – 
это важный шаг на пути взаимо-
действия бизнеса и государства, 
– сказал Александр Федоров. – 
Оно позволит создать эффектив-
ный механизм для совместной 
работы.

Первый вице-губернатор Сер-
гей Комяков констатировал, 
что бизнес и власть в области 
плодотворно сотрудничают. Об 
этом свидетельствует и тот факт, 
что Челябинской области удалось 
с минимальными потерями прео-
долеть мировой экономический 
кризис, несмотря на достаточно 
глубокое падение экономики 
региона. 

– Соглашение позволит разви-
вать сферы сотрудничества и бу-
дет содействовать дальнейшему 
повышению благосостояния 
населения, – отметил Сергей 
Комяков. 

Он пояснил, что уровень жиз-
ни населения во многом зави-
сит от благополучия экономики, 
которая создает основу налого-
вой базы и доходов бюджета.

Стороны намерены активно 
взаимодействовать в решении 
социальных, экономических и 
экологических задач в рамках 
комплексного, стратегическо-
го развития Челябинской об-
ласти. В рамках реализации 
соглашения планируется соз-
дать условия для эффективной 
деятельности хозяйствующих 
субъектов, повышения их роли 
в социально-экономическом 
развитии региона.

Власти и бизнес намерены ак-
тивно сотрудничать и по таким 
актуальным вопросам, как улуч-
шение инвестиционного клима-
та, обеспечение финансовой 
устойчивости области, создание 
новых рабочих мест, развитие 
материально-технической базы 
объектов физкультуры, спор -
та, медицины, образования, 
культуры, транспорта, а также 
инженерной инфраструктуры 
социальной сферы.

На конференции избран но-
вый состав руководящих ор -
ганов союза. Президентом 
областного союза промыш -
ленников и предпринимателей 
вновь избран Виктор Рашни-
ков. Первым вице-президентом 
избран Александр Федоров (на 
фото) 
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события и комментарии суббота 9 апреля 2011 года
http://magmetall.ru

  Эхо визита
Фото в Твиттере
ПРезидент России дмитрий Мед-
ведев 6 апреля выставил в своем 
микроблоге в твиттере небольшое 
сообщение, посвященное поездке на 
Магнитогорский металлургический 
комбинат.

«На прошлой неделе был на Магнитке. 
Очень мощное и сложное производство. 
Один из снимков», – написал глава государ-
ства и выставил один из снимков, сделанных 
им лично на ММК.

Дмитрий Медведев приехал в Магнитку 
поздно вечером 29 марта. Половину сле-
дующего дня он провел в горнолыжном 
центре «Металлург-Магнитогорск», рас-
пложенном на озере Банное. Компанию 
главе государства составили его советник 
Аркадий Дворкович, губернатор Челя-
бинской области Михаил Юревич, пред-
седатель совета директоров ОАО «ММК» 
Виктор Рашников.

После обеда Дмитрий Медведев от-
правился на производственные площадки 
Магнитогорского металлургического 
комбината. Гидами выступили Виктор 
Рашников и исполнительный директор 
комбината Юрий Бодяев. Президента со-
провождал министр промышленности и 
торговли Виктор Христенко. Кислородно-
конвертерный цех настолько понравился 
главе государства, что он, подняв вверх 
большой палец руки, воскликнул: «Во!» 
Все увиденное глава государства снимал 
на свой Nikon D3X (одна из самых совре-
менных и дорогих фотокамер).

 аудит
Повышенное 
внимание
на МагнитОгОРсКОМ металлурги-
ческом комбинате успешно прошел 
ресертификационный аудит систе-
мы управления промышленной 
безопасностью и охраной труда.

А уд и т о р ы  B U R E A U  V E R I TA S 
Certification в течение нескольких дней 
посетили 28 структурных подразделений 
ОАО «ММК», представляющих все метал-
лургические переделы комбината. В ходе 
аудита проводили анализ документации, 
интервью с персоналом, а также осущест-
вляли наблюдение за рабочим процессом 
на местах.

Менеджмент ММК всегда уделял по-
вышенное внимание промышленной без-
опасности, охране труда и профилактике 
производственного травматизма. Работа 
по охране труда в подразделениях ММК 
ведется в соответствии с действующим 
законодательством РФ, нормативными 
документами, локальными нормативными 
актами ОАО «ММК» и условиями коллек-
тивного договора. В 2010 году затраты на 
охрану труда на комбинате превысили 400 
миллионов рублей.

  21 апреля в Москве состоится очередной съезд союза промышленников и предпринимателей

Вектор стабильности
Работодатели и правительство  
Челябинской области  
продолжают сотрудничество
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Президентом областного союза промышленников  
и предпринимателей вновь избран Виктор Рашников


